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デモテック戦略特別委員会記録（未校正）

○調査の経過

午前 11 時 57 分開議

○落合委員長 ただいまの出席委員数は８名。定足数に達していますので、会議は成立し

ます。

ただいまからデモテック戦略特別委員会を開会します。

それでは、本日の委員会はサイドブックスに登載した協議事項に従って進行いたします。

協議事項の１、デモテックフォーラムの開催についてを議題といたします。４月７日の

当委員会において、これまでのデモテックの取組経過などを市民等に報告するフォーラム

を秋頃に実施していくことが決定されております。その後、フォーラムについて、正副議

長、意見交換会、ワーキングチームリーダー、デモテック協定関係者の皆様と協議した結

果、11 月 11 日土曜日に、令和５年第２回市民との意見交換会と合同で、市民を対象とし

て実施し、これまでの取手市議会のデモテックの取組の報告や、市民と意見を交換する形

で実施することで調整されました。また、会場は、市民との意見交換会と合同で開催する

ことから、取手市議会議事堂をメイン会場に、公民館とＺｏｏｍで開催したいと考えてお

ります。これに関し、委員や事務局から何かご意見等ございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○落合委員長 なしと認めます。

○招 集 日 時 令和５年 ９月 ７日（木）本会議散会後

○招 集 場 所 議事堂議場

○出 席 委 員 委 員 長 落 合 信 太 郎

副 委 員 長 海 東 一 弘

委 員 根 岸 裕 美 子

〃 鈴 木 三 男

〃 関 川 翔

〃 石 井 め ぐ み

〃 赤 羽 直 一

〃 遠 山 智 恵 子

○欠 席 委 員 なし

○出席説明員 なし

○職務のため

出席した者
議 会 事 務 局 長 補 佐 小 笠 原 一 裕

○調 査 事 件 （１）デモテックフォーラムの開催について

（２）その他
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お諮りします。デモテックの取組を市民に報告するデモテックフォーラムを 11 月 11 日

土曜日に、市民との意見交換会と合同で、取手市議会議事堂をメイン会場に、公民館とＺ

ｏｏｍで開催することに賛成の委員は挙手願います。

〔賛成者挙手〕

○落合委員長 賛成多数です。したがって、そのように決定いたします。

市民との意見交換会と合同で実施されることになったことから、今後、市民との意見交

換会、ワーキングチームにおいて調整を図り、詳細な内容など、実施に向けての準備を進

めたいと思います。今後、改めて協議が必要な事項が発生した場合、委員会において御協

議いただきます。

続いて、協議事項の２、その他です。議長や委員から何かございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○落合委員長 なしと認めます。事務局から何かございませんか。――なしと認めます。

最後に、11 月 11 日に行うフォーラムでの報告に向けて、今後、委員会を招集し、話合

いを行いたいと思います。よろしくお願いします。

それでは、これでデモテック戦略特別委員会を閉会します。

午後 ０時 05 分散会

取手市議会委員会条例第 31 条第１項の規定により署名又は押印する。

デモテック戦略特別委員会委員長


